



Lamentable que se quiera causar 'terror' con actos de violencia en entidades: diputada



En el marco de los graves hechos de violencia registrados en las últimas semanas en al menos cuatro estados del país, el llamado se hace a las autoridades locales a que se coordinen adecuadamente con el Ejecutivo Federal, para enfrentar la problemática, manifestó la presidenta de la Comisión de Seguridad de la Cámara de Diputados, Juanita Guerra.

La también integrante de la bancada de Morena, hizo énfasis en la importancia de que las mesas de coordinación, paz y seguridad en las que participan autoridades federales, no sólo sean de asistencia voluntaria para la contrapartes estatales y municipales.

Sobre los narco bloqueos, quema de autos y establecimientos, así como asesinatos a plena luz, la congresista calificó los sucesos como muy lamentables.

“Esto es muy lamentable, el que quieran causar miedo, terror en ciertas entidades con la ciudadanía, es algo que debe de evitarse por completo. Esto debe darse en las mesas de coordinación, paz y seguridad, junto con las autoridades locales”, remarcó.



Refrendó el llamado a gobiernos de las entidades y municipios a asumir que su papel es de proximidad, y que “deben darse cuenta en qué consisten los focos de atención” en sus respectivos territorios.

También tienen la obligación de atender las necesidades de sus efectivos policíacos, que requieren inversión en equipos, salarios, y mejores condiciones.

Recordó que en todo el país hay 118 mil elementos de la Guardia Nacional (GN) en operaciones, que coadyuvan con los miembros de las Fuerzas Armadas que también realizan labores de seguridad pública y combate al crimen organizado.

Respecto al papel del Legislativo en asuntos de seguridad, recordó que la Cámara aprueba el presupuesto y debe estar atenta a que sea utilizado de forma adecuada y responsable. El Congreso, dijo, ha estado y seguirá estando atento a fortalecer las corporaciones policíacas, en especial la Guardia Nacional. La diputada Guerra Mena optó por no anticipar su opinión sobre el anuncio del Primer Mandatario, de integrar de lleno a la Guardia, a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).